
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2018/00005            DEL  09/02/2018 

 

OGGETTO :    PROPOSTA CONSILIARE N.2018/150/00002 PRESA D'ATTO E 

APPROVAZIONE DEL PEF 2018 E APPROVAZIONE TARIFFE TARI 2018: PARERE 

 

L’anno duemiladiciotto il giorno 9 del mese di febbraio, alle ore 12:43 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo NO 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo NO  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 7  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Paolo Di Lauro Angela Noviello Paolo Ranieri  

 



 

 Il Presidente del Municipio 5 Palese- Santo Spirito- Catino-San Pio, Avv. 

Giovanni Moretti riferisce: 

 

     La Rip.ne Tributi  con nota prot. n.21791 del 24/01/2018 ha trasmesso la proposta di 

deliberazione consiliare avente ad oggetto “Presa d’atto e Approvazione del Pef 2018 e 

Approvazione tariffe Tari 2018 affinchè venga espresso il parere obbligatorio di 

competenza, ai sensi dell'art.55 lettera a) del Reg.to Dec.to Amm.vo istitutivo dei Municipi. 

     La suddetta deliberazione è stata sottoposta al vaglio della  1^ commissione 

Permanente “Sport-Cultura-Scuola-Mercati”  che ha espresso parere favorevole. 

            

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTA la nota  prot.21791  del 24/01/2018 ; 

PRESO ATTO del parere favorevole espresso dalla 1^ Commissione Permanente “Sport-

Cultura-Scuola-Mercati”;  

VISTO l’art.55 lettera a) del vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi 

dei Municipi;  

 
 

DELIBERA 

 

1. ESPRIMERE parere favorevole alla proposta di deliberazione consiliare avente ad 
oggetto “Presa d’atto e Approvazione del Pef 2018 e Approvazione tariffe Tari 2018 
 

2. TRASMETTERE il presente provvedimento alla Rip.ne Tributi per gli ulteriori 
adempimenti. 

 

 
 
 



 

 

 
Con n.6 favorevoli  
(Morett i ,Lomoro,Romano,DeMatteo,DiSiena,Cassandra,)  
espressi per alzata di mano su n.8 consigl ier i  present i e votant i  

n.2 voti astenut i (De Stasio, Sasanel l i)  

  
 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 
Con n .6  vot i  favorevo l i  (Moret t i ,  De Mat teo ,  Romano,  Lomoro ,  D i  S iena,  Cassandra)  espress i  
per  a lza ta  d i  mano su  n .8  cons ig l ie r i  p resent i  e  votant i .  
n.2 vot i  as tenut i  (Sasane l l i  -  De Stas io)  
 

 
 

DELIBERA 
 
 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Municipio 5 Palese-Santo Spirito-Catino-San Pio   seduta consiliare 09 febbraio 2018 

 

Bene, passiamo adesso ad esaminare la “proposta consiliare 

n. 2018/150/0002, presa d’atto e approvazione del Pef 2018 e 

approvazione tariffe TARI 2018”. Passo la parola al 

consigliere De Matteo per l’illustrazione. 

 

Consigliere De Matteo 

Questa in apparenza, soltanto in apparenza è complicata però 

in effetti non lo è affatto. Allora in buona sostanza c’è 

una delibera di Consiglio comunale che ci viene proposta 

come appunto da verificare. Di che cosa si tratta? Ve lo 

dico veramente in poche parole perché noi ci abbiamo messo 

due riunioni per guardarla, ve la dico veramente in due 

parole, cioè  si tratta di questo: praticamente è iniziato 

il porta a porta, che cosa porta questo porta a porta? Porta 

che soprattutto all’inizio c’è un maggiore esborso di denaro 

da parte della pubblica amministrazione diviso in due parti, 

il primo è che l’interesse complessivo di questo porta a 

porta, il progetto complessivo è di 4 milioni 392 mila euro 

circa, e poi per i servizi collegati al porta a porta, che 

sono attività di controllo, servizio di raccolta di 

ingombranti, cartoni integrati all’interno del servizio 

porta a porta, e altre attività, questi oneri straordinari 

portano ad un altro incremento, almeno per quanto riguarda 

il primo anno, di 1 milione 284 mila euro, questi costi del 

Pef nel piano economico finanziario del Comune ovviamente 



sono costi aggiuntivi, cioè della serie che nel 2017 non 

c’erano, quindi nel 2018 ci dovremmo trovare con questi 

costi aggiuntivi.  

Però l'assessore alle finanze e il direttore Catanese hanno 

fatto una proposta deliberativa, quindi c’è una delibera di 

Consiglio comunale del Pef che comporta una cosa 

straordinaria, cioè loro dicono la copertura di questi costi 

complessivi, che totalmente ammontano a 4 milioni e 392 mila 

euro, non devono essere a carico dei cittadini, questa è 

praticamente la delibera del Consiglio comunale che andrà a 

votare dopo che noi, se diamo parere favorevole, ecc. ecc., 

ma al fine di mantenere sostanzialmente invariate le tariffe 

TARI fanno un’operazione, che dicono: si farà ricorso 

praticamente alle risorse di pari importo, cioè 4 milioni e 

392 mila euro, derivanti da una fiscalità generale del 

Comune, così come previsto, utilizzando i guadagni di AMIU 

Puglia. Cioè praticamente siccome la verifica del bilancio 

dell’AMIU Puglia rientra nello specifico bilancio del Comune 

di Bari, al fine di rimanere invariata la TARI dice: noi 

questi costi aggiuntivi del 2018 non li facciamo pagare al 

cittadino ma li facciamo pagare all’AMIU Puglia. Nel caso in 

cui, cioè ovviamente c’è anche un’altra coda, nel caso in 

cui AMIU Puglia diciamo non riesce a coprire questa maggiore 

spesa, l’eventuale e ulteriore disavanzo dovrebbe essere, 

anzi sarà sicuramente a carico del bilancio corrente 

dell'amministrazione comunale di Bari. Tutto ciò premesso io 



invito a votare il parere favorevole perché la commissione 

ha detto che va bene. 

 

Presidente 

Grazie consigliere. È aperta la discussione, ci sono 

interventi? Passiamo alla votazione, chi è favorevole alla 

proposta consiliare illustrata dal consigliere De Matteo? Di 

Siena, Lomoro, Romano, De Matteo, Cassandra. 

Chi è contrario?  

… Moretti, anche prima non .., Moretti. 

Chi è contrario? Chi si astiene? Destasio e Sasanelli. 

Votiamo l'immediata esecutività? Gli stessi di prima. Chi si 

astiene? Sempre Destasio e Sasanelli. 

 

 

 

 

 

 

Emme Effe Engineering srl - Bari   



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

21/02/2018 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 21/02/2018 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 21/02/2018 al 07/03/2018. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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